着い世代が

丹野寧々さん

金澤志奈さん

まちに対してはど のような印象をお

時間がある時は手 丹野 トレーニン 持ちですか。 自然が感じられと 賀沼周辺を走って ても良い場所です。 ているのですが、 グで住宅街を走っ 大学からは利根川 います。手賀沼は いにひろがる田

金澤 ちだと思っています プロが多くいるゴルフのま 子ゴルフ倶楽部とゆかりの ゴルフに取り組んでいるの 我孫子と言えば、我孫

組んでいます。お二人は我 孫子で大学生活を送ってい 世市 代 長 シティセールスに取り へ魅力を発信するため 我孫子市では、 ますが、我孫子の

ます。 市長 まちにしていきたいと思 大学生にとっても魅力ある 野さんと金澤さんのような の一つになっています。丹市としても重要な取り組み 我孫子のまちに住むことは 住みやす 若い世代の方たちが いと思います。

夢の

実現に向けて

私たちは小学生から 実現できない、 ことですが、大切なこと 丹野 技術の向上も大事な ると思いますが、大切にし ために大変な努力をしてい ていることは何ですか。

分落ち着いた環境でとても 施設はありませんが、その 地方出身なので、お店が多 金澤 市に引っ越してきました。 いと思ました。大きな商業 私は入学時に我孫子

も子どものころからゴルフ に取り組み、夢を実現する を応援しています。 もたちが夢を実現すること

自分の力だけでは夢は は若い世代や子ど さまざま お二人 れないように 感謝の心を忘 ます。 金澤 謙虚な気持ち し、 えを常に意識 しています。 井 ことだと思い 必要という考 な人の支え の方々への 取り組む 親や周

我孫子ゴルフ倶楽部

1931年開場。日本オープン・日本シニア オープン・日本女子オープン選手権等の舞台に もなった日本を代表するコースの一つで、日本 人によるゴルフ場設計の草分けと言われる赤 星六郎氏が手がけた現存する数少ないコース。 2012年の改修は、赤星六郎の原設計思想を守 ることを基本とし、新時代に通用する戦略性の 高いコースとなった。



地域社会との交流

満開の桜を公開し、毎年1000人以上が訪 れる「我孫子市民観桜会」の開催や地域中学校 の職場体験などを行っています。



▲ナンバーワンポーズをする丹野さん

▲試合中の金澤さん 市長 とができ、チームとして活 がらプレーしています。チして、仲間の支えを感じな 時の喜びは良いものですね。 勝利という目標をつかんだ 感じました。 動することの素晴らしさを に勝利の喜びを経験するこ の素晴らしさ、仲間ととも ンポーズ」を振り合ったり ム一丸となって戦うこと 仲間同士で支え合

が大切だと実感しています。 所の各課が連携し、 まちづくりも一緒で、 私も仲間と協力することは 市が協働して取り組むこと 大切だと思います。それは 市民と 市役 今回 10月1日までの4日間、こ**市長** 今年、9月28日から の場所として提供してもら 部にご協力いただき座談会 選手権が開催されますね。 る日本女子オープンゴルフ で、第50回という節目とな ルフ大会の最高峰のひとつ

場所で、日本女子プロ

来場しました。

楽部ということに感激して 座談会を行うこと、さらに 金澤 私たちが市長と新春 います。 その場所が我孫子ゴルフ倶 いました。

我孫子のまちの印象

開催されましたが、その時 市長 平成21年にも日本女 は約3万5000人の方が 子オープンゴルフ選手権

す。

は、我孫子ゴルフ倶楽 金澤 とさらににぎわいますね。 す。 ととても心強いですよ。 大会を盛り上げたいです。 ちも出場して、この我孫子 さまざまな検討をしていま の方に来場してもらうため、 くさんPRしたいと思 市長 お二人が出場となる にある大学の選手として、 緒に盛り上げてもらえる その時は我孫子をた すごいですね。私た

金澤 持ちを一つにして、 の完全制覇を目 私もチー ムの皆と切磋琢

クトチームを作り大会を盛 商業者、大学、市民団体に り上げるため、そして多く ご協力いただき、 子ゴルフ倶楽部をはじめ、 プロジェ ます

仲間でありライバルでもあオープンゴルフ選手権では、悔しい思いをした日本女子得したいと思います。昨年また、多くのタイトルを獲また、多くのタイトルを獲 日指します。一ム全員の気

培ったことを全て出し 入ることです。また、 ので、本選に出場し上 ず取りたいです。日本 す。また、 なるので、チーム一丸 本選に出場したことが オープンゴルフ選手権 ぶりの完全制覇を目指 って団体戦で優勝し、 ルフ選手権のタイトル ※)に出場し、これ 日本女子学生ゴ しま 3 年 とな

なび なは子 必 切り まで Q 位 T に

今年は、これまで以上に我今年は、これまで以上に我にしたいと思います。本日は、ありがとうございましは、ありがとうございましは、ありがとうございました。お二人とも高い目標をた。お二人とも高い目標をでストアマチュアにざいます。 フ選手権が開催されます。 50回日本女子オープンゴル の館に農産物直売所と飲食 の館に農産物直売所と飲食 組んでいきたいと思います。ちづくりに、より一層取り 金澤・丹野 くださいね。 。 今年は星野市長野 ありがとうご

丹野 ゴルフのことだけで毎回楽しみにしていますよ。 市長 教えてもらえることもあり、はなく、我孫子市のことを とても喜んでいますよね。 部の皆さんが参加すると、 方は、中央学院大学ゴル 第50回日本女子オープンゴルフ選手権 参加している市民の

る「ゴルフ部のナンバーワ

レーニングで取り入れてい

すれ違う時に、メンタルト

ルフ部に所属しました

中央学院大学で初めて

団体戦では、試合中に

盛んなまちだと思います。 も行われていて、 ゴルフが 部には、 部には、 中

参加していただき、たくさ れからも市民ゴルフ大会にす。ゴルフ部の皆さんもこ す。中学生が追い抜こうと んの方と交流してもらいた 頑張る姿はいつも印象的で 中央学院大学の駅伝 していただいていま 毎年新春マラソン

と楽しいことばかりで また、スポーツをして 感謝の気持ちは大切で りませんが、それでも

楽はあ いる す。

だいています。

私は高校まで個人で

力の大切さを学ばせて

いた

ムの一体感、団結

ゴルフに取り組んで

いまし

年の抱負

るマイナスをプラスに変えルトレーニングで習っていんで取り組むこと。メンタ ることを大切にしています。

せてください。 お二人の今年の抱負を 最後になります

か

学生生活最後の

聞が、

位に入ることができるよ

きるように頑張ります。 に嬉しい報告がたくさんで

ざいます。